



Astuce eFRAN Juin 2016



Trois listes de diagnostics, quelle différence?

Dans la zone de sélection des problèmes ou diagnostics, on trouve trois listes de diagnostics possibles. Quelle est leur différence?

La «Liste des diagnostics correspondant à la recherche » est vide à l'ouverture de la fenêtre. Lorsqu'une recherche par mot ou par regroupement est effectuée, les diagnostics correspondant à la recherche s'inscrivent dans cette liste. Ce n'est donc pas une liste statique.

La « Liste des diagnostics les plus fréquents » a été créée par EROS et est une liste statique. Elle correspond aux 100 diagnostics les plus fréquents dans les EMS de la Suisse romande. Lorsqu'une recherche par mot ou par regroupement est effectuée, seuls les diagnostics correspondant à la recherche sont conservés.

La «Liste des diagnostics personnalisée à votre établissement » correspond aux diagnostics les plus souvent rencontrés chez les résidents de votre EMS et est créée par vous. <u>Comment procéder</u>?

De la « Liste des diagnostics les plus fréquents » ou de la « Liste des diagnostics correspondant à la recherche », sélectionnez le diagnostic à ajouter à votre liste personnalisée et cliquez sur le sigle « + » situé à gauche au-dessus de la liste. Pour enlever un diagnostic de votre liste, sélectionnez le diagnostic et cliquez sur le sigle « - ».

Bonne utilisation du eFRAN!

